

中村小だより

練馬区立中村小学校 (3990) 4241 令和2年度 2月号

向春に思う

<中村小学校 学校教育目標>

- ○よく考える子ども○さいごまでやり抜く子ども
- ○明るく元気な子ども
- ◎なかよく助け合う子ども

朝日が昇るとき、オレンジ色に染まった都会の空 が美しく映える今日この頃です。まだまだ寒い日が 続きますが、明るい陽射しに一歩ずつ春が近付いて いることを感じる季節となりました。

3学期が始まって数日後のある日のことです。中 村小学校にいらしたあるお客様が、校庭を眺め、「子 供たちがこれだけ元気に遊んでいる姿を見るとこち らが元気をいただきます。」と、しみじみお話しなさ っていたことを思い出しました。子供たちが元気よ く活動している姿に触れることで、明るい気持ちに なるものです。

さて、皆様ご周知の通り、新型コロナウイルス感 染症の拡大に伴い、年が明けて改めて一都三県に緊 急事態宣言が発出されました。(現在は、11都府県) 練馬区立学校でも、新しいガイドラインに基づいた 制約のある生活が続いております。

そのような中でありますが、最高学年である六年 生の卒業作文の中からは、とても前向きで、喜びを 体いっぱいかみしめる姿や、たくましく生きていこ うとする姿が伺われ、感動し、うれしくなりました。

世の中全体も、暗いことばかりではありません。 私が最近学校以外で印象に残っていることを、私見 で申し訳ございませんが述べさせていただきます。

○~『笑点』に思うこと~

日曜日の夕方の番組『笑点』の最後に、司会者の 方が、「今日の笑点これまで。また来週。」と、笑顔 で手を振る姿を見ると私は、暗いニュースがあって もいつの間にか心が明るくなります。

また、感染症対策として様々な工夫をして番組を 続けていることには感心します。あるときは、出演 者が全員リモート参加、あるときは、過去の懐かし

副校長 松村 信江

い映像を流しながら楽しく話を進め、最近では、大 きなアクリル板越しで。今の状況でできることを最 大限に生かし、見ている人が楽しくなるような工夫 があることがとても素敵です。

○~『厳しい状況での挑戦』に思うこと~

ある舞台俳優さんのインタビューを見ました。新 型コロナウイルス感染症拡大に伴い、舞台での公演 が一年間中止だったそうです。一年ぶりに舞台に立 つために、徹底的に感染症対策をしたうえで、全身 全霊で稽古をし、初日の公演を迎えたとき、「観に来 てくださる人がいるだけで感謝します。演劇の灯を 消さないよう一歩一歩進んで参ります。」と語った のでした。周りの方々への感謝、新たに挑む覚悟を もって継続していくことの素晴らしさを感じまし た。

現在、オリンピック・パラリンピック大会が開催 できるかどうか不透明な中で自粛生活を強いられ ながらも今できることを前向きに続けているアス リートの方々の取り組みを見る機会がしばしばあ ります。挑戦し続ける崇高さに感動し、心の底から 応援する気持ちになります。

このように厳しい状況の中で、できることを工夫 して前に進む姿に沢山の勇気をいただきました。

今一番大切なことは、少し長い時間がかかるかも しれないけれど、自粛や制限に一人一人が耐えるこ とだと言われています。そうすることで、医療従事 者の方をはじめ、多くの方々を助けることになりま す。そして、いつの日か長くて暗いトンネルを抜け たような日が来ることを願ってやみません。

春はもうすぐそこまでやってきています。子供た ちが自由に歌い、奏で、体を動かせるようになるま で、もちろんその先も私たち教職員は、「チーム中 村」として教育活動に邁進していきます。

中村小学校の全ての子供たちを保護者の皆様と 一緒に見守り育てていただけますように、これから もどうぞよろしくお願いいたします。

2月の行事予定

2/3	<i>,</i> , , ,	于了足
1	月	ふれあい月間始 全校朝会 (オンライン)
2	火	入学説明会(14:15~) ※1・2年生4時間授業(給食清掃後下校)
3	水	
4	木	
5	金	安全指導日
6	土	
7	日	
8	月	全校朝会(オンライン)
9	火	
10	水	4 時間授業
11	木	建国記念の日
12	金	
13	土	学校公開日•委員会活動
14	日	
15	月	全校朝会(オンライン)
16	火	
17	水	
18	木	保護者会5・6年(14:45~)
19	金	
20	土	土曜授業日・6年生を送る会
21	日	
22	月	全校朝会(オンライン) 保護者会3・4年(15:00~)
23	火	天皇誕生日
24	水	
25	木	
26	金	ふれあい月間終 4 時間授業 (下校 13:20)
27	土	
28	日	

※今後、行事予定は変更になる場合があります。 学校連絡メールや HP 等でお知らせいたします。

〈2月の生活目標〉

「さむさにまけないでがんばろう」

1月末から寒い日が続いていますが、子供たちは休み時間、ボール遊びや縄跳びなどを楽しんでいます。少し寒いけれど校庭で元気に体を動かすことで、健康で強い体をつくることができます。寒さに負けず、元気に活動できるよう指導していきます。また、2月は"ふれあい月間"です。子供たちの関わりがよりあたたかいものになるよう、"みて""きいて"しっかり指導・助言していきます。

~芝生だより~

寒さも厳しくなり、児童と職員が一緒になって養生シートの開け閉めをしています。作業は大変ですが、中村小学校のシンボルでもある芝生を守るために頑張っています。

タブレットが配られます

2月より、一人一台のタブレットが配布・使用が始まります。**2月2日(火)**に持ち帰ります。各ご家庭で充電をして3日に持たせてください。AC アダプターはそのままご家庭で保管してください。

これから家庭に持ち返ったときは、**必ず家庭** で**充電をし、学校に持たせて**ください。ご協力 をよろしくお願いいたします。

なお、校内でタブレットの使用を開始する2 月3日(水)に、それぞれのアカウント情報等 が記載された文書が配布される予定です。大切 な個人情報ですので、ご家庭での管理をよろし くお願いいたします。

寒くなり、ポケットに両手を入れて歩く姿が見受けられるようになりました。両手が使えないと危険ですので、 寒い日は手袋を使用するなどご家庭でも見ていただきますようお願い致します。